

### Communiqué de la Municipalité

#### La Ville de Malakoff soutient les enseignant·es et personnels de l'Éducation nationale

Malakoff, le 12 janvier 2022

Face à la 5<sup>e</sup> vague du virus de la Covid19, la vie quotidienne des établissements scolaires se trouve considérablement bouleversée.

La communauté éducative attendait du gouvernement des décisions à la hauteur. Mais aujourd'hui, nous constatons avec elle l'absence de moyens donnés pour assurer le bon fonctionnement des établissements.

Pour les enseignant·es et les personnels de l'Éducation nationale, comme pour les élèves et leurs parents, les choix opérés génèrent une désorganisation qui met les équipes éducatives sous pression et ne permet pas la nécessaire continuité pédagogique.

Les agents communaux aussi touchés (animation, nettoyage, restauration) doivent s'adapter aux protocoles sans cesse changeants et transmis en dernière minute. Cette situation met l'ensemble de la communauté éducative en grande difficulté.

La Ville de Malakoff soutient donc les enseignant·es et personnels de l'Éducation nationale en grève ce jeudi 13 janvier. Nous sommes aux côtés de toute la communauté éducative et des parents d'élèves pour exiger des actes et des moyens, notamment des masques FFP2, des capteurs CO2 financés par l'État, le recrutement en urgence de personnels de vie scolaire.

Nous avons besoin d'une politique de protection cohérente à la hauteur des enjeux sanitaires et scolaires. C'est à ces conditions seulement que notre école pourra traverser cette crise et remplir pleinement son rôle pour tous les élèves.

Site de la ville de Malakoff : [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

